
Die Verwaltung hat aufgrund der Diskussion in der letzten Ausschusssitzung folgenden Vor-
schlag unterbreitet: Das Laub kann stadtweit in der Zeit zwischen dem 15.09. und 15.03. 
kostenfrei bei den Sammelstellen abgegeben werden. 
Frau Bühse teilt mit, dass die noch ausstehende Nachfrage bereits beantwortet wurde und 
dieser Tagesordnungspunkt in der letzten Sitzung der Ratsversammlung abgelehnt wurde.  
Daher ergeht der folgende 
 
Beschluss: 
 
Die Ratsversammlung lehnt den Antrag auf kostenlose Laubsammlung durch BigBags ab.  
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